

# BOLETÍN INFORMATIVO Nº 1

## BOLETÍN INFORMATIVO Nº 1

Programa de Conservación Ex-situ del Lince Ibérico

El pasado martes 20 de enero, las instalaciones para la cría del Lince Ibérico del Acebuche, en Doñana, fueron visitadas por la ministra española de Medio Ambiente, Elvira Rodríguez, la consejera de Medio Ambiente de la Junta de Andalucía, Fuensanta Coves, y la comisaria europea de Medio Ambiente, Margot Wallström.



La visita contó con una amplia cobertura de medios nacionales e internacionales (alrededor de 40 periodistas) y se tomaron las medidas oportunas para preservar la tranquilidad de todos los ejemplares de lince residentes en El Acebuche. La visita a Garfio, que aún se encuentra en las instalaciones de la cuarentena, se limitó a las mencionadas representantes y a un

solo medio de prensa, la agencia española de noticias EFE, que se encargó de servir imágenes al resto de medios.

En las instalaciones para reproductores, donde se hallan las cuatro hembras, se instaló una valla para prevenir el acceso al área de los periodistas, y de este modo intentar preservar la tranquilidad de las hembras.

Concluida la visita, no se apreció cambio significativo en la conducta de ninguno de los ejemplares. Se siguen comportando de modo tranquilo. El macho en cuarentena, Garfio, continúa positivamente el proceso de adaptación a las instalaciones.

